

令和3年度 事業報告

第36号
樹
世田谷更生館

サービス管理責任者 渡邊 朗史

令和3年度も新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた1年でした。当事業所でも昨年度8月と9月、3月にそれぞれ1名が陽性と判明しましたが、皆様にもご協力いただき基本的な感染予防対策を継続していたことから、クラスターの発生を防止することができたことは幸いでした。

就労移行支援事業では、長引くコロナ禍の中で感染への不安もあり、思うような成果や活動を進めていくことは難しく、就職活動は厳しい状況となりました。

就労継続支援B型事業では、後期に新型コロナウイルス感染症の影響等から受注量が減りましたが、新規企業の開拓もあり就労支援事業収入は、29,309千円(予算対比108.6%)の結果を残すことができました。一方、利用者工賃については、年度末に3回に分けて工賃一時金を支払うことができ、支給工賃平均月額30,008円をお支払いすることができました。

今年度もコロナ禍の中、ウィズコロナを模索しながら皆様の支援に当たらせていただきたいと考えておりますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

新任職員紹介

～ I came back to
Welfare field ～

竹本量(りょう)と申します。7月1日に入職しました。川崎市に住んでいます。出身は横浜市です。他法人にて、就労・生活支援歴は12年程あります。特に、就労支援に携わっていました。その後、一般企業での勤務を経て、福祉業界に約10年ぶりに戻ってきました。

父親の仕事の関係で、小学5年生から中学校卒業まで5年間アメリカに住んでいました。

趣味はフルマラソンで、12月に湘南国際マラソンに参加予定です。プロ野球観戦やボウリングも大好きです。今年はアコースティックギターを弾けるようになりたいので、先日ギターを買いました。性格は、社交的・明るい・正義感が強いと言われます。

雰囲気作りやコミュニケーションを大切にしているので、みんなで更生館を生き活きた場所にしていきましょう。



たけもと りょう
竹本 量

給食お楽しみ メニュー



給食お楽しみメニューを今年度も3回実施いたします。1回目は8/4にうなぎを提供しました。

また、今年、日清医療食品様創立50周年を記念して、「旬」「産地」にこだわった「季節の果物」をご提供頂けるそうです。6/16にさくらんぼ、8/24に梨を提供しました。

8/4 うなぎ

8/24 梨

6/16
さくらんぼ

利用者インタビュー

昨年4月に利用開始された、お二人とご家族に1年をふりかえって頂きました。

Wさん

学生生活とはスタイルががらりと変わり全てが新しいスタートでした。入所2週間後にはひとり通勤を始め、高校では付き添い登下校だったこともあり、心配で数日間は最寄りのバス停まで見送った後、本人にばれないように自転車で先回りをして到着を見届けたことを思い出します。幸い今日まで何事もなく通勤できています。

他にも心配だったのは独語や多動でした。それでも少しずつ環境に慣れるにつれて意識するようになっていくようです。作業や他のことに関しても本人の特性を聞き取り試行錯誤して下さっているのが良い環境の中取り組んでいると感じています。この1年順調に来ているのも職員の方々はもちろん先輩利用者の方々のサポートがあるからだと感じています。今後ともどうぞよろしくお願い致します

世田谷更生館に入って1年がたちました。
いろいろな作業ができて楽しいです。
これからはいろいろな作業をして報告も
がんばります。



智更には更生館はムリと決めつけていたのですが、実習時の、吉岡さん達のご指導・アドバイスのお陰で、親子共に更生館で仕事したいという思いに変わり、入所が決まった時は「人生一区切り!」家族で大喜びしました。

あれから一年、「僕は社会人」と声に出しながら、給食を楽しみに！毎日通所しています。

通所の身支度、帰宅後・休日の行動(掃除、洗濯、習い事等)も、自分で考え行動することが増え成長を感じています。これも職員皆様のご指導のお陰です。心から感謝申し上げます。

智更には「独り暮らしをしたい」という目標があります。小学校恩師の言葉「さとしは、さとしのままでいいんだよ」を励みに、まずは就労移行支援にステップアップできるよう頑張ってもらい、親は口出しし過ぎず、サポートしていきたいと思っております。

島津 智更さん

令和3年4月に更生館入所しました。
お菓子入れや缶バッジの仕事など頑張っています。
仕事は、いろいろありますが楽しいです。
これからも時間を守って頑張ります。

島津智更



いつも世田谷更生館の運営に、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。7月から8月にかけて施設内で新型コロナウイルス感染症が拡大したことにより作業時間短縮や給食提供の停止などご心配、ご迷惑をおかけしたことを心よりお詫び申し上げます。現在は、新たな対策を講じた上で通常営業に戻っておりますが、引き続き感染予防へのご協力をお願い申し上げます。

例年、7月末にお届けしておりましたが、コロナ禍で発行が遅れてしまい大変申し訳ございませんでした。次回は、10月末を予定しております。